



LOS LOCALES ASALTADOS ESTÁN AL FRENTE DE LA QUINTA COMISARÍA.

Delincuentes atracan dos locales comerciales al frente de Carabineros

QUINTA COMISARÍA. *Estiman que el botín podría ascender a los \$60 millones.*

Un millonario robo cometieron delincuentes en una sucursal de la farmacia del Doctor Simi y en la clínica dental We Dent, ambos locales ubicados en el centro médico Victoriano, emplazado en la avenida Parque Industrial, frente al cuartel de la Quinta Comisaría de Carabineros.

Según trascendió, las pérdidas totales entre ambos locales podrían ser del orden de los \$60 millones.

María José Vera, químico farmacéutico encargada de Doctor Simi, explicó que se estima que el robo pudo haber sido cometido entre la medianoche y las tres de la madrugada de ayer, debido a que las cámaras de seguridad fueron interrumpidas en su monitoreo.

“Los ladrones estaban tan bien equipados que tenían inhibidores de señal de las cámaras en ciertos tramos de horas, por eso no podemos tener la hora exacta ni cuántos posiblemente eran”, dijo a conocer la encargada del local.

La profesional reveló que, de acuerdo a las evidencias, los delincuentes ingresaron tumbando primero una pandereta de cemento, que separa el edificio de un terreno baldío ubicado en la parte posterior, para luego hacer un forado en la pared de cemento y romper el muro de material ligero.

Una vez en el interior, los sujetos dañaron el sistema operativo del local, la red de Internet, alarmas y cámaras. Luego rompieron la caja fuerte de la farmacia, llevándose dinero en efectivo, medicamentos restringidos, productos de dermatocósmica, cuidado personal, fórmulas para bebés, “básicamente lo de mayor costo

en una farmacia”, indicó Vera.

Posteriormente, los delincuentes hicieron un nuevo forado para entrar a la clínica odontológica We Dent, donde también robaron especies.

“Nosotros nos percatamos del robo a las 08:20 de la mañana, en el momento que hicimos la apertura vimos todo bastante alterado fuera de lo normal. No ingresamos de manera inmediata, se pidió ayuda a algunos vecinos de alrededor, porque aquí trabajan muchas personas y nos conocemos. Claramente el auxiliar al momento que entra, se da cuenta que adentro había un ‘huracán’, todo estaba con polvo, material de construcción por todos lados, esto era ‘un sitio de guerra’”, relató la químico farmacéutico.

Agregó que de manera inmediata se dirigieron a Carabineros, para colocar la denuncia de manera presencial.

“Ellos se presentaron acá en el local como a las 11 de la mañana. Luego el fiscal vino como a la una de la tarde junto a la PDI”, reportó.

María José Vera lamentó lo ocurrido en la farmacia, debido a que se trata de un local nuevo.

Asimismo, opinó que “si vinieron con inhibidores de señal, son personas que están equipadas, son profesionales en su trabajo -por así llamarlo-, espero que los encuentren y que no hagan más daño porque aparte de las pérdidas, es volver a construir algo que con tanto sacrificio se hace, se meten con el hogar de todos, porque nosotros ganamos por ventas. No sé cuántos días vayamos a estar cerrados, no tenemos sistemas para operar”.